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Havana, 08 de março (RHC) O presidente da República, Miguel Díaz-Canel, recebeu na quinta-feira
Paulo Teixeira, ministro do Desenvolvimento Agrário e Agricultura Familiar (MDA) do Brasil.

"Esta visita é mais uma expressão da satisfação que sentimos pelo alto nível de intercâmbio e realização
de nossas relações bilaterais", disse o chefe de Estado durante a reunião no Palácio da Revolução.



Díaz-Canel destacou a disposição do presidente Luis Inácio Lula da Silva de fortalecer os laços entre os
dois países, "com grande sensibilidade aos problemas de Cuba".

Comentou que "quase toda semana recebemos uma visita do Brasil e todos vêm com propostas muito
interessantes e muitos projetos".

"De fato, há muitas coisas que estão avançando, particularmente no campo da produção de alimentos,
que é uma prioridade para nós hoje", detalhou o presidente cubano.

Após a reunião, Teixeira fez declarações à equipe de imprensa da Presidência de Cuba.

Comentou que em um ano o governo Lula amadureceu 12 projetos que serão assinados nesta sexta-
feira entre Brasil e Cuba.

"Isso mostra a intensidade da relação, em que, por um lado, temos muito a aprender com Cuba, e
também trazemos muitas contribuições", disse o ministro.

Mencionou uma equipe de alto nível de seu país, cujos objetivos de trabalho têm a ver com a tecnologia
agrícola e a agricultura tropical. Na mesma linha, falou de especialistas em tecnologia de suprimentos.

"A relação com o governo cubano está sendo muito forte, muito intensa, muito rápida, e estamos muito
felizes de estar aqui hoje", disse.

Comentou sobre o interesse dos empresários brasileiros em investir em Cuba, "e é por isso que esta
reunião [com o presidente Díaz-Canel] foi muito positiva".

Teixeira contou sobre as visitas feitas a vários agricultores na província ocidental de Matanzas,
experiências agroecológicas, plantações de banana e alguns centros de abastecimento.

E destacou que o Brasil tem muito carinho pela Ilha, e é muito grato a Cuba. Não deixou de mencionar a
marca que deixaram os médicos cubanos em seu país e que "muitos médicos brasileiros foram formados
aqui em Cuba". (Fonte: Cubadebate)
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